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令和5年１０月１７日(火)１5時30分～１6時30分  柏木小学校 算数少人数教室 

令和5年度 第５回地域協働学校運営協議会 

次 第                      司会：副校長 

 

１  会長挨拶 

２  校長挨拶 

３  １０・１１月の行事について（教務主幹）  

４  生活指導について（生活指導主幹）  

５  新宿教育課題研究校研究発表会について（研究主任） 

６ 「小学生ボッチャ競技会２０２３」について（ボッチャ監督） 

７  運営協議会委員の皆様より 

８ 新宿区教育委員会事務局より 

９ その他 

 

 

✿ 校長より 挨拶 

 昨日「まなびのマルシェ」が終わり、本日、学校公開2日目でした。最近、様々なところで授業の変革が進み、

子どもたちの学習態度が能動的になってきました。それと共に、学力の向上も期待されるところです。子どもた

ちが自発的に、自立して学べる環境が整ってきていると感じています。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

✿ １０・１１月の行事について（教務主幹） 

 11月11日に運動会が開催されます。本格的な練習が、10月23日から開始になります。どの学年も安全に

留意して、練習していきたいと思います。今年度は、コロナ禍の前のように、全学年児童が校庭で全てのプログ

ラムを観戦します。応援団の応援合戦も復活します。従来の運動会の形に戻りつつ、子どもたちの集中力と体

力、安全面を考慮して、前半は低学年、後半は高学年のプログラムを作成しています。ぜひ、足をお運びいただ

ければと思います。11月21日には、就学時健康診断があります。 

 

✿ 生活指導について（生活指導主幹） 

今月の生活目標は「仲間と協力しよう」ということで、運動会に向けて、協力しながら良いものを作り上げて

いこうと学校全体で取り組んでいるところです。5、6年生の国語の授業では、子どもたちが主体となり、学校

生活をより良くするためにはどうすればいいか考えています。廊下に右側通行の矢印を貼るなど、自分たちで

考えて行動することが浸透してきているように思います。 

 

 



 

 

✿ 新宿教育課題研究校研究発表会について（5年1組担任） 

 本校の今年度の研究は、「学びを愉しむ児童の育成」ということで、子どもたちがいろいろな人たちとの関わ

りの中で学びの愉しみを広げていくことを目標に、教科担任制、コース別指導を取り入れています。教科担任

制では、多くの教員が子どもたちを多角的に見ることができ、学年を超えて子どもたちの様子を見守ることが

できます。コース別学習では、子どもたちが自分はどのコースで力を発揮するか考え、だんだん自分に合った

学習の場を選ぶ力がついてきて、学びに対する主体性につながっていると思います。また、教科書から離れな

がらも実生活に結び付く学習として、「まなびのマルシェ」を実施しています。10年後20年後の未来に生きる

力につながるよう、教員一同協力して、改善を繰り返していこうと思っています。 

 

✿ 「小学生ボッチャ競技会２０２３」について（3年2組担任） 

 毎年、柏葉学級と3年生の交流授業でボッチャを行っています。競技会に向けてセレクションを実施し、柏葉

学級、3年1組、3年2組から各2名、計6名の選手を選出しました。夏休みに朝練習をし、８月２７日に行われた

予選を勝ち抜きました。９月１８日の本選では、決勝戦でファイナルショットまでもつれましたが、優勝することが

できました。10月21日にNHKのEテレで放送されますので、ぜひご覧いただければと思います。11月5日には、

パラスポーツのイベントで開催される「ビヨンドカップ」に招待され、出場します。大人も出場する大会ですので、

これまでと違う空気感で、子どもたちも新しい経験をし、次につなげられればと思っています。 

 

✿ 運営協議会委員の皆様より 

・「まなびのマルシェ」を見学させていただきました。冒険家の話がとてもよく、大人も引き込まれました。 

・今日の学校公開では、子どもたちはとても落ち着いていて、成長を感じました。先生方の工夫が実を結ん

だのだと思います。 

  ・「まなびのマルシェ」では、子どもたちが自分の夢に向かっていく希望が持てたのではないかと思います。 

・10月8日のデイキャンプには、たくさんの子どもたちが参加してくれました。地域と絡んだイベントもよいと

思いました。 

・以前は、運動会は春に開催されていましたが、この時期の開催はクラスの団結力が強くなっていて、よい面

もあると思います。参観を楽しみにしています。 

・秋の交通安全運動で、黄色い旗を持って立番をしました。信号がない交差点を子どもたちが登下校で通

るのですが、スピードを上げて通る車が多いので、学童擁護さんが立った方がよいのではないかと思いま

した。 

・入学を控えたご家庭で、柏木小学校での取り組みに期待されている方が多くいらっしゃいます。 

 

✿ 教育支援課 主査より 

教育委員会では、小中連携型地域協働学校の活動を進めています。西新宿地区でも昨年から始まり、各学

校の取り組みを紹介しました。子どもたちのための活動を、点ではなく面に広げていこうということで、西新宿

地区の活動のリーフレットを作成しようと考えています。これからもご支援をよろしくお願いいたします。 

 

次回の運営協議会 １１月１７日(金)１５時３０分～ 


